

Horst Bohnet – Bildhauer und Familienmann

In loser Folge porträtieren wir im Zunftblatt Künstler von überregionaler Bedeutung, die eine Beziehung zu Regensburg oder zum Furttal haben. Wir beginnen mit Horst Bohnet, über dessen Werke schon einige Artikel im Zunftblatt erschienen sind...

Von Norbert Rusch



Abb. 7: iStone

...Ein völlig anderes und weltumfassendes Projekt war ab 2013 das iStone. Das Stein-Handy als Karikatur und Satire auf den Kommunikationswahn erstellte Horst Bohnet in Eigenproduktion aus Granit - die Auflage von 2'500 Stück ist weltweit ausverkauft. Es ist ein wahrhaft verschleissfreier dauerhafter Artikel (Abb. 7)...